

Kata Pengantar

Alhamdulillah, berkat Rahmat ALLAH SWT, akhirnya Karya Akhir ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Penyusunan Karya Akhir ini diajukan sebagai bagian dari persyaratan guna mencapai gelar Magister Manajemen Keuangan Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Karya Akhir ini berjudul “**Analisis Kinerja Bank BUMN Dan Swasta Yang Berstatus *Go Public* Dengan Pendekatan Metoda CAMEL (Studi Kasus : Bank Mandiri dan Bank Central Asia)**”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya perbedaan kinerja keuangan pada perbankan BUMN atau PERSERO (Bank Mandiri) dengan perbankan swasta nasional (Bank Central Asia) yang *go public*, dengan kurun waktu penelitian antara tahun 2005 sampai tahun 2009.

Kinerja keuangan diukur secara spesifik dengan menggunakan rasio CAMEL (*Capital, Asset, Management, Earnings and Liquidity*) :

Kinerja secara keseluruhan diukur dengan menggunakan SKOR yang merupakan pembobotan dari masing-masing aspek CAMEL.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Bank Central Asia memiliki kinerja yang lebih baik jika dibandingkan dengan Bank Mandiri selama periode penelitian tahun 2005 sampai dengan tahun 2009. Tetapi pada tahun 2008 dan 2009 kinerja keuangan Bank Mandiri mengalami perbaikan. Hasil ini dibuktikan dengan nilai kredit total pengukuran tingkat kesehatan bank menggunakan metode CAMEL sesuai dengan aturan Bank Indonesia.

Dengan selesainya penulisan Karya Akhir ini tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak, oleh karena itu, dengan segenap kerendahan hati, penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ir. Dana Santoso, M.Eng. Sc., Ph.D., Direktur Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta
2. Bapak Ir. Har Adi Basri, M.Ec, Ph.D., Ketua Program Studi Magister Manajemen Universitas Mercu Buana Jakarta
3. Bapak Dr. Ir. H. Cecep Winata, MSi. dan Bapak Taufiq Hidayat, SE. Ak, M.Bank.Fin, dosen-dosen Pembimbing Karya Akhir Universitas Mercu Buana, atas bimbingan dan waktu serta pikiran beliau dalam membimbing penulisan Karya Akhir ini.
4. Ibu Dr. Wiwik Utami, Ketua Sidang Penguji Karya Akhir dan Bapak Drs. Matrodji Mustafa, MBA, Ph.D, dosen Pengajar dan Penguji Karya Akhir Universitas Mercu Buana, atas arahan yang positif dan korektif
5. Ibu & Bapak Dosen serta Karyawan di Magister Manajemen Keuangan Universitas Mercu Buana atas ilmu pengetahuan, perhatian dan kerjasamanya yang baik selama ini kepada penulis.
6. Bapak Tarsidin, petugas di Pusat Studi Kebanksentralan di Gedung A kantor Bank Indonesia, lantai 9, yang atas bantuan beliau kepada penulis dalam melakukan riset pengukuran kinerja Manajemen perbankan dengan menggunakan *Questionnaire Ordinal measures* berbentuk Kuesioner Skor di kantor Bank Indonesia, Jakarta

7. Isteri saya Srie Ahyani dan anak-anak tercinta, Sofyan Hadi, Felicia Achmad, Ade Chandra, Benny Chandra dan Ferry Chandra atas dukungan penuh dan do'anya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Akhir ini tepat waktu.
8. Rekan-rekan seperjuangan Ibu-ibu Sri Widiastuti, Ade Haryani, Didah, Dini, Bapak-bapak Hasto Surasmo, Asep Achmad, Adrianus, Reza dan yang lain-lainnya atas kekompakan yang luar biasa dalam segala cuaca dan suasana !
9. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah memberi bantuan moril maupun materiil kepada penulis hingga terselesaikannya penulisan Karya Akhir ini.

Akhirnya, penulis berharap semoga Karya Akhir ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan semua pihak yang memerlukannya. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna. Sehubungan dengan itu, penulis sangat mengharapkan kritik membangun, saran dan masukan dari pembaca demi perbaikan dan kelengkapan Karya Akhir ini. Terimakasih.

Jakarta, 9 Agustus 2010.

Achmad Syarwani